
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DE 
DISTRITO SUR EL DÍA  30 DE ENERO DE 2017.

Nº y Clase de Sesión: 16 / 2017. Ordinaria 

Día y hora:   30 de ENERO de 2017 a las 20:00 h.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

Dª. Patricia Puerta Barberá

  VICE-PRESIDENTA

Dª Anna Peñalver Bermudo

VOCALES

Vecinos designados por los Grupos Políticos Municipales. 

D. Manuel G. Paduraru Ionete                               Grupo Político C's

Representantes de las AA:VV,

  D. Vicente Juan Campos Ruiz   AA.VV. San Pablo

  D. Alberto Ramos Renau   AA.VV. San Jaime

    D. José Luis Gómez Sánchez   AAVV San Bernardo

      D. Emilio García Solsona                                      AAVV Partida Estepar

   

  SECRETARIA

Dª. Elisabeth Breva Almerich 

  EXCUSAN ASISTENCIA

  D. Raúl Galván López

  D. Jorge García Alcalá

  D. Juan Luis Léon Azorín

  D. Joaquín B. Torres Navarro

         

NO ASISTEN: 

   D. Miguel A. Guillamón Naches    
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En cas de contindre este document dades 
de caràcter personal  objecte de protecció, 
estos  es  troben  omesos  o  substituïts  per 
asteriscos  (*)  o  per  PARTICULAR,  en 
compliment de la Llei Orgànica 15/1999, de 
13 de desembre, de Protecció de Dades de 
Caràcter Personal. 

En caso de contener este documento datos 
de carácter personal objeto de protección, 
estos se encuentran omitidos o sustituidos 
por asteriscos (*) o por PARTICULAR, en 
cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999, 
de  13  de  diciembre,  de  Protección  de 
Datos de Carácter Personal. 



Orden del día. 

1º.-  Aprobación si es procedente del acta correspondiente a la sesión ordinaria 
de la Junta de Distrito Sur de fecha 27 de diciembre de 2016

2º.-  Informe de la Presidenta

3º.- Despacho extraordinario

4º.-  Ruegos y preguntas

En la Tenencia de Alcaldía Sur del  Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo 
las 20:00 h. del día 30 de enero de dos mil diecisiete, bajo la presidencia del Ilma. Señora 
Teniente  de Alcalde,  Doña Patricia  Puerta  Barberá,  se  reúnen los señores y señoras 
arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Junta  Municipal de Distrito 
SUR , con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado  el  quorum de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar  la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1.-  APROBACIÓN SI ES PROCEDENTE DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA 
SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE DISTRITO SUR DE FECHA 27 DE DICIEMBRE 
DE 2016.

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día 
27 de diciembre de 2016 por unanimidad se acuerda aprobarla. 

2º.- INFORME DE LA PRESIDENTA 

Con relación a la solicitud de las distintas incidencias tramitadas nos informan de lo 
siguiente

En respuesta a la NRI del pasado 7 de octubre de 2016 sobre las propuestas por 
los  vecinos  del  Sagrado  Corazón  y  en  virtud  del  informe  técnico  de  Gestión 
medioambiental donde se indica que “Se procede a solicitar a los servicios urbanísticos la 
compatibilidad para  realizar la  actuación correspondiente a quitar el  muro existente y 
acondicionar  como  zona  verde,  entre  la  C/  Jérica  y  C/  Hervás,  informan que  se  ha 
consultado  a  los  servicios   urbanísticos  la  compatibilidad  para  la  actuación  de  la 
propuesta indicando los mismos que es compatible. Por otra parte se ha elaborado un 
presupuesto de actuación solicitada que incluye obra civil, jardinería, riego y mobiliario 
urbano, dicho presupuesto asciende a 24,450 €, por ello se deberá de indicar de que 
partida del presupuesto se debe habilitar la cantidad para ejecutar la obra.
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3º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO

No  existiendo  ningún  asunto  de  Despacho  Extraordinario,  se  pasa  al  punto 
siguiente del orden del día.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

AA.VV. PARTIDA ESTEPAR

El Presidente Sr. Emilio, reclama una vez mas el asfaltado de la Avenida Gran Vía 
Tarrega  Monteblanco,  la  Sra.  Presidenta  le  comenta  que esta  presupuestado,  El  Sr. 
Emilio le comenta que hay un gran boquete con posibilidad de accidentes de vehículos 
de dos ruedas sobretodo, Se reclamará al departamento correspondiente que al menos 
se parchee hasta que se solucione el tema del asfaltado de la Avenida.

También comenta el Sr. Emilio que las cuñas que hay en la Gran Vía, deberían de 
quitarse porque molestan para la circulación de vehículos, la Sra. Presidenta  comenta 
que para eliminarlas habría que expropiar previamente.

Informa que desde el polígono hasta la C/ Caragols no hay luz y se debería de 
poner.

Con relación al muro de la vía, la Sra. Presidenta informa que se ha avisado a 
ADIF varias veces por escrito y telefónicamente.

AA.VV. SAN BERNARDO

Comenta que han pintado el carril de bicicas, solo hasta la llegada al acceso del 
Puerto.

Solicita que pinten el  carril  bici  el  trozo que falta desde Almazora a Castellón, 
antes de la rotonda.

Informa que en la Avda. Valencia rotonda 7 de julio a rotonda de acceso al Puerto, 
en la Ctra. De Almazora, solicitan un paso peatonal.

El Sr. Gómez comenta que han contestado denegando el Plan de Accesibilidad, y 
quiere denunciar que los grupos del Distrito Sur no existen.  

Solicita a la Presidenta que tramite que en inversiones se incluya el colector de los 
barrios de Sur.

También  quiere  hacer  constar  que  le  han  comentado  que  los  Presupuestos 
Participativos no pasaran por la vía correspondiente hasta el  momento, que será por 
votación popular, quiere información al respecto.

Informa que la parada del autobús situada enfrente de la Renault esta inundada.

Solicita se instalen badenes de obra en el Cami Pi Gros del inicio hasta el final del 
barrio.
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Pregunta si se sabe algo sobre el acceso ferroviario al puerto, la Sra. Presidenta le 
informa que no hay nada nuevo al respecto.

AA.VV. SAN JAIME 

El  Sr.  Ramos,  comenta  que  en  los  Presupuestos  Participativos  en  el  Grupo 
Roquetes hay 25 mt. Sin hacer, serian interesante quedar con el técnico para visitar la 
obra  in  situ.  La  Sra.  Presidenta  le  comunica  que  se  trasladará  al  técnico 
correspondiente.

También solicita la limpieza de los laterales del puente de pinos y matorrales y su 
poda..

Comenta que en la bajada del puente no traga el alcantarillado, solicita se revise.

MANUEL PADURARU

Solicita  información  sobre  la  situación  del  giro  en  el  Grupo  Lourdes.,  la  Sra. 
Presidenta comenta que, la policía controla y denuncia a todos los que giran, y se han 
mirado toda clase de soluciones, incluso semaforizar el cruce, pero esta opción tampoco 
es posible técnicamente.

También comenta que del 7 de julio delante de los bomberos hay dos badenes 
rotos. La Sra. Presidenta le comenta que ya se ha reclamado, El Sr. Paduraru comenta 
que falta uno y hay un agujero por lo que se debería de arreglar, que lo cambien o que 
los quiten y asfalte para arreglar los agujeros.

Solicita que al final de la Avda. De Valencia, pinten un paso de peatones en la 
parada del autobús. 

Pregunta también por la expropiación para hacer las aceras, la Sra. Presidenta le 
informa que esta en estudio de Urbanismo.

AA.VV. SAN PLABLO

Quiere informar que ya han instalado la puerta que se solicito.

El  Sr.  Campos,  comenta  que desde  el  campo de fútbol  hasta  la  C/  Calar  del 
Mundo,  que  pongan badenes  porque  los vehículos  circulan a  gran  velocidad,  a  ser 
posibles los pongan de obra para evitar el ruido.

Considera  que  hay  que  limpiar  el  barranco  que  hay entre  el  Grupo  Perpetuo 
Socorro y el Grupo Corel de Almazora.

La Sra. Presidenta informa que pedirá autorización para trasladarlo al Taller de 
Empleo Jardinería o al curso de jardinería de colectivos  y que sean ellos quienes lo 
limpien.

El  Sr.  Presidente  de la  Asociación,  pregunta  en que situación se encuentra  el 
parque de niños y mayores.
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Informa que las luces del Grupo Santa Teresa hacia Pi Gros esta todo a oscuras 
deberían de revisarlo.

Y siendo las 21:05 de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más 
asuntos  que  tratar,  el  señora  Presidenta  levanta  la  sesión,  de  todo  lo  cual,  como 
Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo  al margen junto 
con la Sra Presidenta del Consejo Municipal de Distrito Sur
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